



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENEINLADUNG

15. März 2013

Hausärztemangel im Wallis Eine Kommission schlägt mehrere Massnahmen gegen den Hausärztemangel vor

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Staatsrat **Maurice Tornay**, Vorsteher des Departements für Finanzen, Institutionen und Gesundheit (DFIG), möchte Sie über die Arbeiten der Expertenkommission „ambulante Pflege und Grundversorgung“ informieren. Diese Expertenkommission wurde beauftragt, Massnahmen gegen den Hausärztemangel im Kanton Wallis auszuarbeiten.

In seinem Namen möchte ich Sie zu einer **Medienorientierung** einladen, am

Donnerstag, 21. März 2013 um 10.30 Uhr
im Saal Nr. 1 - Espace Porte de Conthey in Sitten

Der Vorsteher des DFIG wird begleitet vom Präsident der Kommission, **Prof. Alain Pécoud**, Titularprofessor an der Universität Lausanne und ehemaliger Direktor der Poliklinik des Universitätsspitals Lausanne.

Die übliche Dokumentation wird Ihnen vor Ort abgegeben (keine Vorabsendung), Sie werden sie ebenfalls auf der Internetseite www.vs.ch unter den üblichen Rubriken finden.

Mit freundlichen Grüssen

Bernard Reist
Informationschef

